
Ata nº 417

Aos 20 dias do mês de novembro do ano de dois mil e treze, na sala duzentos e nove da

Galeria Universitária, às oito horas e trinta minutos, realizou-se a quarta reunião ordinária da

Comissão Interna de Prevenção de Acidentes (CIPA) da Universidade de Caxias do Sul, sob a

presidência  da  Senhora  Odete  Araldi  Bortolini,  com  a  presença  dos  representantes  da

empregadora, Sabrina Carra, Vanisse Zancan, Gerson L. Cavalli  e Humberto A. de Oliveira.

Representantes dos empregados: Luis A. Casali, Maria Bernardi, Anderson H. Tonolli, Ourivan

L.  dos Santos e Julcimara S.  Rossi.  Como representantes  do SESMT estavam presentes:

Rosmari B. da Silva e Douglaz Paiz. Ausência com justificativa: Delma M. Duarte e Roberto C.

Ramos e ausência sem justificativa: Marcos L. F. Hübner e Ana Claudia F. Borges. O SESMET

informou sobre os acidentes: um ocorrido no LAPAM, com ácido sulfúrico, cuja funcionária

estava fazendo um experimento sem a luva de proteção e sofreu queimadura nos dedos da

mão; e o outro com a funcionária do Horto, que colocou água quente em um copo de plástico

para fazer chá e este explodiu queimando-lho o braço. O grupo de inspeção já visitou quatro

laboratórios  pertencentes  ao  Bloco  57  e  apresentou  os  relatórios  sobre  as  visitas.  Foram

constatadas algumas irregularidades, as quais serão levadas ao conhecimento das chefias, e

as que forem de responsabilidade do SESMT serão solucionadas. O SESMT ficou de agendar

uma reunião com a Gerência de Recursos Humanos para tratar da falta de técnico responsável

em alguns laboratórios. O SESMT informou que existe um projeto de PPCI englobando os

blocos  D,  G,  V  e  U pertencentes  ao  CCET.  Foi  discutida  a  obrigação  de  a  empregadora

fornecer todos os EPIs para os colaboradores que necessitem. O Humberto disse que não

existe um regulamento para os estagiários da Instituição e ficou de conversar com o setor de

Recursos Humanos para verificar a possibilidade de se formalizar um. O Luis falou sobre o

atalho que existe  para chegar  ao Bloco 57,  cuja  passagem é proibida,  no entanto,  muitas

pessoas passam por lá. Relatou que a placa de “proibido passar” está velha e que a grade

colocada para impedir a passagem está toda furada. A Odete manifestou-se acerca da reunião

realizada com o Sr. Nilton K. Nicolodi e Gilberto H. Chissini sobre o Projeto Dr. CIPA. Relatou

que o Gerente de Recursos Humanos disse que existem muitos vídeos similares disponíveis e

sugeriu que poderia ser feito um vídeo para a SIPAT. Outro assunto discutido foi a atualização

do site da CIPA e ficou acertado que seria agendada uma reunião com a responsável pelos site

da UCS para tratar do assunto. E para constar, eu, Maria Bernardi, Secretária da CIPA, lavrei a

presente ata, que, após lida e aprovada, será assinada por todos os integrantes da CIPA. 

 




